



## 家族会 in 加太国民休暇村

梅雨明けが間近となり、連日の暑さでエアコンなしでは過ごせない毎日となってきています。あさひの家では先月に引き続き、今月は東棟の家族会を加太国民休暇村で行いました。家族会当日の天気予報は“雨”。なんとか晴れにして欲しいと、願いを込めて大量に作ったてるてる坊主のおかげで、当日は何とか“曇り”。



送迎バスでの移動でちょっとした旅行気分を味わいながら、現地では美味しい食事やクイズ大会など、笑顔の絶えない楽しい時間を家族様と共に過ごしました。雨が止んでくれたおかげで素敵な集合写真も撮れました。後日、立派に役目を果たしてくれたてるてる坊主様に「晴れにしてくれてありがとう」と一つ一つに感謝の気持ちを込めて顔を描き、さよならしました。

## 大衆演劇を見に行ってきました



3年ぶりに美園にある“七福座”へ大衆演劇を観に行きました。歌あり、踊りあり、お芝居ありの楽しい舞台上、普段ウトウトしている方も、食い入るように見入っていました(笑)。特にちびっこが登場した時は拍手喝采で盛り上がりました♪。コロナ前までは何度も観に来ていたことを覚えてくれており、舞台から話しかけてくれたり、終演後は客席まで下りてきてくれ、皆で集合写真を撮ってくれました。帰りの車中「こんな楽しかったことはない」と入居者様も大喜びの一日でした。



## ～ ちょっと外出 ～



四季の郷公園

桃山町  
桃の直売場



7月の行事予定

七夕 観劇 夏祭り

など…



あさひの家

公式LINEアカウント



～お知らせ～

入居申し込み・相談・見学など

山東(さんどう)まで

Tel 073-479-5566

★登録をお願いします★